

Marktplatz Neugestaltung

Makartplatz
Salzburg, Österreich

Die Steinwüste lebt

Die Stadtpolitik verordnete dem Makartplatz in Salzburgs Altstadt eine angeblich notwendige Tiefgarage. Deren Zu- und Abfahrten werden die Wirkung des bedeutenden Platzes beeinträchtigen. Das nachgeschaltete Architekturverfahren für die Oberflächengestaltung gewann Boris Podrecca. Sein noch verfeinerbares Projekt wird als kalte Steinwüste diffamiert.

von Norbert Mayr

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv“ abzurufen. Wir haben leider keinen direkten Link ins Archiv. Den Artikel können Sie nur noch im Archiv finden: :

ARCHITEKTUR

Boris Podrecca

SAMMLUNG

Salzburger Nachrichten

PUBLIKATIONSDATUM

13. Oktober 2001



Marktplatz Neugestaltung

DATENBLATT

Architektur: Boris Podrecca

Maßnahme: Umbau

Funktion: Parkanlagen und Platzgestaltung

Planung: 2001

PUBLIKATIONEN

Boris Podrecca, Architektur - Architecture, Hrsg. Adolph Stiller, Verlag Anton Pustet, Salzburg 2007.